

# Social Media Netiquette

Zentrum fir politesch Bildung  
2023







# Présence du ZpB sur les réseaux sociaux

FR

**Facebook:** <https://www.facebook.com/ZentrumfirpoliteschBildung/>

**Instagram:** [https://www.instagram.com/zpb\\_lu/](https://www.instagram.com/zpb_lu/)

**Youtube:** <https://www.youtube.com/@ZentrumfirpoliteschBildung>

Sur nos réseaux sociaux, nous informons sur le travail du ZpB, les thèmes actuels, nos projets et nos événements. Nous sommes très intéressés par vos réactions à notre offre. **Nous souhaitons un échange respectueux / dans le respect qui permet des débats constructifs une culture de discussion marquée par une interaction correcte et respectueuse et qu'elle permette des débats constructifs. Sur nos réseaux sociaux, tou-te-s les utilisateurs-trices sont invité-e-s à participer aux discussions.**

## C'est pourquoi les règles suivantes s'appliquent aux commentaires sur nos réseaux :

- Les commentaires doivent être en rapport direct avec les contributions publiées.
- Renoncez aux commentaires sans lien apparent avec la contribution, à la publicité pour des organisations politiques et autres ou aux appels correspondants.
- Les insultes personnelles ou les déclarations discriminatoires et diffamatoires sur d'autres utilisateurs-trices ou groupes (par exemple en raison de leur religion, origine, nationalité, handicap, orientation sexuelle) ainsi que les contenus calomnieux et pénalement répréhensibles ou les liens vers des sites web contenant des contenus de ce type ne sont pas autorisés. Nous supprimerons les commentaires de ce type.
- Les utilisateurs-trices peuvent être temporairement ou totalement bloqué-e-s en cas de non-respect de ces règles.
- Le ZpB n'assume aucune responsabilité pour les contenus publiés par les utilisateurs-trices.

## Conseils pour de bons commentaires

- Écrivez de manière compréhensible afin de permettre à tou-te-s les utilisateurs-trices de suivre les discussions.
- Restez objectif-ive et ne vous laissez pas provoquer par les autres utilisateurs-trices.
- Respectez l'opinion des autres.
- Réfléchissez à votre commentaire avant de le publier.

## Contact

[communication@zpb.lu](mailto:communication@zpb.lu)

### Lignes directrices de notre travail :

<https://zpb.lu/wp-content/uploads/2018/01/Leitbild-Zentrum-fir-politesch-Bildung.pdf>

Nous nous réjouissons des discussions intéressantes et de vos commentaires.

*Cette netiquette est basée sur la netiquette de la Bundeszentrale für politische Bildung.*

*Nous développons continuellement la Netiquette.*

*Vous trouverez plus d'informations sur l'offre du ZpB sur [zpb.lu](https://zpb.lu)*

# Social media presence of the ZpB

EN

**Facebook:** <https://www.facebook.com/ZentrumfirpoliteschBildung/>

**Instagram:** [https://www.instagram.com/zpb\\_lu/](https://www.instagram.com/zpb_lu/)

**Youtube:** <https://www.youtube.com/@ZentrumfirpoliteschBildung>

On our social media accounts we provide information about the work of the ZpB, current topics, projects and events. We are very interested in your feedback on what we have to offer. **We hope for a discussions that are characterised by fair and respectful interaction and that allow for constructive debates. All users are welcome to join in the discussion on our social media channels.**

## Therefore, the following rules apply to comments on our channels:

- Comments should be directly related to the published content.
- Comments without a recognisable reference to the content, advertising for political and other organisations or corresponding appeals are not permitted.
- Personal insults or discriminatory and defamatory statements about other users or groups (e.g. due to their religion, origin, nationality, disability, sexual orientation) as well as defamatory and criminally relevant content or links to websites that contain content of this kind are not permitted. Comments of this kind will be deleted by us.
- Social media users who violate these rules may be blocked temporarily or completely.
- The ZpB accepts no liability for the content published by users.

## Tips for good comments

- Write in an accessible way to give all users the opportunity to follow the discussion.
- Stay objective and do not let other users provoke you. Respect the opinions of others.
- Respect the opinions of others.
- Think about your comment before you post it.

## Contact

[communication@zpb.lu](mailto:communication@zpb.lu)

### Guiding principles of our work:

<https://zpb.lu/wp-content/uploads/2018/01/Leitbild-Zentrum-fir-politesch-Bildung.pdf>

We look forward to interesting discussions and your comments.

*This netiquette is based on the netiquette of the Bundeszentrale für politische Bildung*

*We are continuously developing the netiquette.*

*You can find out more about what ZpB has to offer at [zpb.lu](http://zpb.lu).*